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Я - Педагог! Я – Воспитатель! Я горжусь этим! Много профессий на 

свете, но эту профессию не выбирают, выбирает она! Случайных людей здесь 

не бывает, они просто не смогут жить в этом состоянии. Воспитывать детей - 

это большая ответственность. Перед педагогом не просто ребенок, а будущий 

учитель, инженер, политик, врач или просто рабочий. Каким он будет? 

Добрым, сильным, открытым, чувственным или замкнутым, 

раздражительным, агрессивным. Такие серьезные задачи решает на первый 

взгляд легкая, игривая профессия воспитателя. 

Быть воспитателем, значит иметь терпение, сострадание, желание 

видеть детей – «своих детей». И хоть эти дети не являются родственниками, 

но про них начинаешь говорить «мои дети». Главное – воспитатель должен 

искренне любить детей, причем – всех своих детей! Я уверена, что детей 

надо любить такими, какие они есть. Воспитывать в них чувства 

собственного достоинства и ответственности за себя и свои поступки; 

хвалить, поощрять, одобрять, создавать положительную атмосферу вокруг 

него. Всегда нужно верить в возможности каждого ребёнка, в то доброе, что 

в нём заложено. 

Для меня важно, чтобы ребенок поверил мне, сохранил уважение и 

признательность. Оправдать его доверие – большая и почетная 

ответственность. Хочется верить, что, вкладывая частицу своей души в 

каждого ребенка, я делаю мир добрее. 

Мне важно, что люди доверили мне самое дорогое, что у них есть – 

своих детей, которые вырастут и непременно внесут свой посильный вклад 

во благо нашей Родины, а кто-то из них может быть станет знаменитым и 

даже совершит подвиг. А я буду знать, что в этом есть и моя заслуга, так как 

я вложила в каждого своего воспитанника свой труд, частичку души и 

сердца. Плоды моей работы взойдут не сразу, проявятся лишь спустя годы. 

Но это будут самые важные, самые прекрасные, самые сладкие плоды. Я –

 воспитатель – сильный, смелый, терпеливый человек. Я готова с надеждой 

ждать, пока плоды моей работы, моих стараний взойдут. 

За время пребывания в детском саду мне довелось работать с разными 

возрастами: от младшей ясельной группы до подготовительной, и скажу, не 

тая, что в каждом возрасте есть своя «изюминка», свои отличительные черты. 

Когда набираешь младший возраст и идёшь, ступенька за ступенькой, к 

выпуску из детского сада, то на протяжение этого времени ты с детьми 

сближаешься и растёшь вместе с ними. Заболел ребёнок – и у тебя за него 

сердце болит – как он там, всё ли нормально, ничего серьёзного не 

приключилось? Самый ответственный момент – это адаптация ребёнка в 

ясельной группе. Когда малыш плачет и не хочет отпускать свою маму на 



работу, то собираешь все свои знания и умения, приёмы и методы, 

набираешься терпения и стараешься сделать всё, чтобы пребывание малыша 

было комфортным и уютным. И как же здорово, что этот малыш, который 

недавно плакал, идёт к тебе на руки и тянется, как к родному человеку. Уже и 

с мамой расставание проходит легче и безболезненней. Думаю, это означает 

одно – ты стала своей, второй после мамы.  

Каждый раз, когда после выпускного бала дети покидают детский сад, моя 

частичка души уходит вместе с ними. Со временем отдаёшь столько любви и 

энергии, а взамен тебя одаряют доверием, радостью и самое главное – 

любовью. Я горжусь тем, что бывшие мои воспитанники при встрече со мной 

улыбаются той улыбкой, по которой я их узнаю, здороваются, делятся 

своими новостями и достижениями. 

Быть воспитателем в современных условиях сложно и ответственно, 

так как нужны не только всесторонние знания, опыт, но и огромное терпение, 

постоянно нужно находиться в творческом поиске, вносить в работу что-то 

новое. Моя профессия нужна и даёт обществу детей, подготовленных к 

дальнейшей жизни, уверенных в себе, желающих учиться дальше. Для кого-

то этот путь нелёгок и тернист. Но людей, несущих это гордое звание 

"воспитатель", объединяет одно – они с радостью отдают своё сердце детям и 

не мыслят свою жизнь без этого! 

Я горжусь своей профессией! Лучше ее нет! Она заставляет забывать 

все огорчения и обиды, дает ощущение вечной молодости, вечного детства. 

Я - как родник, бьющий из под земли, и утоляющий жажду тех, кто 

обращается ко мне. Мне хочется напоить водой каждого, переливаться под 

лучами весеннего солнца, быть яркой и нужной людям, даря окружающим 

хорошее настроение. 

Мое педагогическое кредо заключается в неустанном труде души, в 

творении личности. Ведь еще древние говорили: «Сейте хлеб - это на годы, 

выращивайте лес- это на десятилетия, занимайтесь воспитанием- это на 

века!» 

 


